



6



7



67 ABSOLUTE 72 FLY

Absolute 72Fly a une ligne qui a une personnalité raffinée et foncée, qui se distingue de ses concurrents par sa nouvelle sportivité, capable d'attirer les regards, grâce à sa majesté. Elle présente une disposition de 4 cabines complètes et pleinement fonctionnelles et 3 salles de bain, ainsi que la cabine et la toilette d'équipage. Les fenêtres occupent toute la longueur du yacht, en offrant encore plus de luminosité et visibilité, et subliment la vue en donnant la sensation d'être dans une véranda sur la mer. Technologie, consommations réduites, grande autonomie, vastes espaces d'habitation, silence et respect de l'environnement sont les caractéristiques les plus importantes du vaisseau amiral Absolute, qui harmonise la grande efficacité de sa coque avec les solutions de la gamme IPS.

Absolute 72Fly its line has got a refined and spirited personality, which differs from the competitors for its new sportsmanship, able to attract people's attention thanks to its majesty: it presents a layout of 4 complete and fully functional cabins and 3 bathrooms, as well as the cabin and bathroom for the crew. The windows take up the whole length of the yacht, offering even more brightness and visibility and they evoke the sight, giving the sensation to be on a veranda on the sea. Technology, reduced consumptions, wide range, big living spaces, quietness and respect for the environment are the main features of the Absolute flagship, which harmonizes the big efficiency of its hull with the solutions of the IPS range.